

LA SOCIETAT UNIÓ ARTÍSTICA LO ENTREGÓ A LA VIUDA

Homenaje al Mestre con el primer galardón

El premio 'José M^a Ferrero' reconocerá el trabajo en pro de Ontinyent

REDACCIÓN | ONTINYENT

La viuda del Mestre Ferrero, Pilar Silvaje, recogió el primer galardón que con el nombre del inolvidable José María Ferrero ha instituido la Societat Unió Artística Musical d'Ontinyent para reconocer la aportación de personas, sociedades o instituciones que trabajen en beneficio del progreso y el bienestar social de la ciudad. El acto, cargado de emotividad, se desarrolló en el intermedio del concierto que ofrecieron tanto la banda de la Unió como la Sociedad Arenen Musical Schola Cantorum de la Vall d'Uixó.

La viuda de José María Ferrero recibió de manos del presidente de la Unió, Manuel Penadés, y del teniente alcalde Rafael Portero, una estatua forjada por el artista local Ricardo Morales. Precisamente la



La viuda de Ferrero recoge el galardón.

ESTHER GARCÍA

esfigie del Mestre Ferrero será el galardón que con carácter anual se entregará a partir de ahora en este reconocimiento público.

También se presentó en este acto el cartel de las fiestas de Santa Cecilia, obra de M^a Carmen Llaveró, y la revista-programa de esta edición.

En el aspecto meramente musical en la primera parte actuó la banda invitada de la Vall d'Uixó, mientras que la Unió Artística sorprendió a sus seguidores con la interpretación de 'Vanja Luka', una pieza que narra el drama vivido en el corazón de Europa con la guerra de Bosnia.

JUNTO AL NOU ORFEÓ Y OTRA DE LA CANYADA

La coral de Mark en el festival de esta tarde

REDACCIÓN | ONTINYENT

El primer festival de corales 'Ciutat d'Ontinyent' es otra de las propuestas que, con motivo del centenario del otorgamiento del título de ciudad, se cimentan a partir de esta tarde con vocación de ser una oferta que tenga continuidad.

Para inaugurar esta iniciativa se ha invitado a dos formaciones, la Coral Tonikum de Suecia y la Sotto Voce de La Canyada, además del Nou Orfeó que oficiará como anfitriona.

UNA CORAL DE SUECIA

La participación de la Coral Tonikum procedente de la ciudad sueca de Mark se presenta como una de las grandes atracciones de la actuación conjunta de una audición que tendrá lugar en la iglesia de Sant Francesc a las 20.30 horas de esta tarde. Se ha aprovechado el protocolo de hermanamiento con la ciudad de Mark, recientemente firmado, para fomentar los intercambios culturales entre Ontinyent y esta población de Suecia. Esta coral, nacida en 1984 incluye

entre su repertorio temas de jazz, música folklórica, de cámara, ópera, religiosa y música infantil. No será ésta la primera vez que viajen al extranjero puesto que ya han actuado en Bélgica, Bulgaria y Alemania.

DIRIGE UNA ONTINYENTINA

La otra formación invitada, Sotto Voce de La Canyada está dirigida por la ontinyentina Mila-Rosa Molina. Se trata de una formación que ha mantenido estrechos vínculos de colaboración con el Nou Orfeó, con el que interpretaron el pasado mes de septiembre en La Canyada la Missa Brevis en Re menor de Mozart, así como con la orquesta de cámara de Tot per la Música.

Desde su fundación en 1998 han participado en diversos conciertos en favor de Unicef, encuentros corales o el Festival de Música Clásica de Formentera, por ejemplo.

Por último el Nou Orfeó, coral anfitriona y organizadora de este festival, ha cumplido ya 16 años y ha instaurado esta cita anual como aportación a los actos del centenario.